

Die Rußheideschule beim educamp

Rußheideschule Kindergarten St. Meinolf

Projekt „Lernen durch Spielen / Lernförderung durch Spielen“

(Dipl.-SozPäd. Dorothea Ruh, Lehrkraft und Projektverantwortliche, GS Rußheide, Bielefeld /
Dipl.SozPäd. Maria Schwarzkopf, Leiterin der Kindertagesstätte St. Meinolf, Bielefeld)

Das kooperative Projekt basiert auf der Erkenntnis, dass Spielen an die natürliche Neugier des Kindes anknüpft und somit Freude am Wissen und Mehr-Wissen-Wollen weckt. Zudem macht Spielen Spaß, entspannt und bietet gleichzeitig viele individuelle ganzheitliche Lern- und Fördermöglichkeiten. – Das Projekt wurde bereits zweimal (sowohl in 2009 als auch in 2010) beim Wettbewerb „Spielen macht Schule“ vom Frankfurter Verein „Mehr Zeit für Kinder“ (MZfK) in Verbindung mit dem Ulmer „TransferZentrum für Neurowissenschaften und Lernen“ ausgezeichnet.

Die Rußheideschule beim educamp Bielefeld 2011



„EduCamp Bielefeld 2011“ in Verbindung mit dem Oberstufenkolleg Bielefeld, der Universität Bielefeld und der Bertelsmann-Stiftung lädt unser Projekt am Freitag, 18.11.2011, ins dortige Schulforum ein.

Auf dem “Markt der Möglichkeiten“ präsentieren wir in Kooperation mit der Kindertagesstätte St. Meinolf, Bielefeld, „Lernen durch Spielen / Lernförderung durch Spielen“. 14 Kinder unserer Schule aus den Klassen 1 bis 4 spielen in der Zeit von 16.30 bis 18.00 Uhr und zeigen interessierten Besuchern neue Lernspiele und mehr ...

Impressionen



Impressionen



Impressionen



Impressionen



Impressionen

